

"MUJERES EN EL CIE. GÉNERO, INMIGRACIÓN E INTERNAMIENTO" LIBURU AURKEZPENA, MARGARITA MARTINEZ ESCAMILLAREKIN

Data: 2013ko azaroak 21

Ordua: 19:00

Liburuak, egoera jurídiko ezberdinak aztertzen ditu, atzerritarrei, eta bereziki emakumeei. Atzerritarren Barneratze Zentroetan askatasuna Kentzearen arrazoiak, alegia. Erabilitako metodologíak ondorio batzuetara hultzea laguntzen gaitu, adibidez, atzerritarren gehiengoa delituren bat egiteagatik barneratua izan delaikoaren diskurso nagusiarenurrean, emakumeen barneratze kasuetan %6,6a baino ez dagoela portaera deliktiboekin erlazionatuta baiezztatu ahal izan da. Honekin batera, pertsonen trataren biktimen presentzia CIEtan, nazioarteko babesia eskatzen dutenena zein errrotutako emakumeena, edo are gehiago, españiar Estatuan jaiok izan diren seme-alabak dituzten emakumeena, agerian uzten du - CIEek ezkutatzen duten giza tragediaz gain - propozionaltasun printzipioan eta barnerapenaren salbuespen izaeran oinarritutako berme jurídikoak ez direla dagokien moduan aplikatzen ari.



PRESENTACIÓN DEL LIBRO "MUJERES EN EL CIE. GÉNERO, INMIGRACIÓN E INTERNAMIENTO" CON MARGARITA MARTÍNEZ ESCAMILLA

Fecha: 21 de noviembre de 2013

Hora: 19:00

El libro analiza las distintas situaciones jurídicas, las razones por las que las personas extranjeras, en especial las mujeres, son privadas de libertad en los Centros de Internamiento para Extranjeros. La metodología aplicada permite llegar a una serie de conclusiones, como que, frente al discurso oficial según el cual la gran mayoría de las personas extranjeras internadas habrían cometido delitos, en el caso de las mujeres tan sólo un 6,6% de los internamientos estarían relacionados con comportamientos delictivos. Junto a ello, la presencia en el CIE de víctimas de trata de personas, de posibles solicitantes de protección internacional o de mujeres con arraigo, incluso con hijos españoles, pone de manifiesto —además de la tragedia humana que esconden los CIE—, que no están siendo debidamente aplicadas las garantías jurídicas derivadas del principio de proporcionalidad y del carácter excepcional y cautelar del internamiento.

